

Crozet, Lioud, Chevrot, Denis, de Parseval, Dufay, Delmont, Murgue, Cuilleron, Massard.

La mention TRÈS-BIEN a été méritée par MM. Hénon, Mairey, Ronot, Gonthier, Maréchal, Moretin, Léger, Perruchot, Gauthier.

J'hésite à faire plus encore, en anticipant sur les encouragements que nous aurons à donner dans l'avenir, mais je ne puis résister au désir que j'éprouve de décerner, dès aujourd'hui, les honneurs du double diplôme dans les sciences et dans les lettres à MM. Hénon, Mairey, Perruchot, Lioud, Crozet, Denis, Murgue, Meyssonier, Albert Jourdan.

Puisse cette infraction à nos usages, ou plutôt cet entraînement du cœur, vous trouver, Messieurs, aussi indulgents que seront satisfaits, j'espère, les jeunes lauréats dont je viens de proclamer les noms.

DISCOURS DE M. BOULLIER.

MESSIEURS.

Les moindres oscillations dans le système général des études, intéressent les jeunes gens, les familles, le pays tout entier. J'appelle donc votre attention sur les changements importants qui viennent d'avoir lieu dans la partie littéraire des deux baccalauréats.

La part du hasard dans les examens a été réduite, autant qu'elle pouvait l'être ; l'équilibre entre les sciences et les lettres est rétabli ; la philosophie et les langues anciennes sont relevées et remises en honneur.

Ce n'était pas assez d'un seul suffrage pour toute la partie littéraire du baccalauréat ès-sciences. Quel n'était pas notre embarras pour faire entrer dans un vote unique, langues mortes et vivantes, logique, histoire, géographie ! Voulions-nous efficacement protéger le latin ? il fallait sacrifier tout le